

Stéphane OLIVIER, Masseur-kinésithérapeute, est diplômé de l'IFMK de Montpellier en 2002. Il se forme en orthopractie-posturologie auprès de Jean-Luc SAFIN en 2003. Il va compléter ses connaissances en neurophysiologie du contrôle moteur par un certificat en rééducation neurosensorielle des vertiges et un Diplôme Inter Universitaire « vertiges et rééducation vestibulaire » (faculté de médecine, Paris VI).

Il exerce en libéral au Pays-Basque (Ustaritz) où il s'est spécialisé en bilans et rééducation vestibulaire et dans la prise en charge des troubles fonctionnels oro-maxillo-faciaux.

Passionné par la transmission et l'enseignement, il intervient régulièrement en entreprise pour la prévention des TMS et devient formateur en orthopractie-thérapie manuelle neuro-intégrée en 2020.

Le 27/05/2021